

Dr Gérard MAUDRUX

Ancien Président de la Caisse de retraite des médecins
Ancien Président de la caisse maladie des professions libérales (RSI)

Monsieur le Président de la République
Palais de l'Elysée
PARIS

France, le 1 avril 2021

Monsieur le Président.

Cela fait un peu plus d'un an que nous subissons l'épidémie de Covid-19. Depuis le début les consignes de vos experts n'ont pas changé : prenez du Doliprane, et quand cela ira mal,appelez le Samu. Le bilan est lourd.

Il y a un an, vous nous avez dit d'attendre pour traiter autrement, que la France lançait une grande étude internationale innovante, au processus accéléré, appelée Discovery. En attendant les résultats de cette étude, j'aimerais que vous proposiez à messieurs Véran et Salomon un tout petit changement, qui ne coûte rien.

En effet, si le Doliprane ne fait rien contre le virus, il existe aussi un autre traitement qui ne fait rien, mais qui présente beaucoup moins de risques : l'Ivermectine. L'OMS qui recense les effets indésirables signalés par les Agences de Pharmacovigilance des 130 pays adhérents dont la France, a relevé en 30 ans 161 147 effets indésirables dont 3 695 décès pour le Doliprane, elle n'a relevé que 4 700 effets indésirables (34 fois moins) et 16 décès (230 fois moins) pour l'Ivermectine . On peut se suicider avec deux boîtes de Doliprane, mais pas avec 10 boîtes d'Ivermectine. Ce point n'est pas négligeable avec le troisième confinement qui va aggraver les suicides.

Ce médicament ne fait pas plus d'effet que le Doliprane, cela vient d'être confirmé par l'ANSM, l'OMS, l'EMA. Vous pouvez consulter aussi vos experts Karine Lacombe, Dominique Costagliola et Yazdan Yazdanpanah, ils vous le confirmeront : ce médicament ne guérira personne, donc soyez rassuré.

Alors Monsieur le Président, merci de bien vouloir suggérer ce petit changement. Quitte à donner aux Français un traitement qui ne fait rien, autant donner le moins méchant. Cela pourrait faire quelques morts de moins.

Veuillez agréer Monsieur le Président, l'expression de mes salutations les plus respectueuses

Docteur Gérard MAUDRUX

